

Ministère de l'Intérieur.

RAPPORT ANNUEL

DU

MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

POUR L'ANNÉE 1895

MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR,
OTTAWA, 28 décembre 1895.

A l'honorable M. T. MAINE DALY, C.R.,
Ministre de l'Intérieur.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de vous présenter le rapport annuel du ministère de l'intérieur pour l'année 1895.

Le parlement s'étant assemblé plus tôt que de coutume, on n'a pas pu donner les opérations des différentes agences jusqu'à la fin de l'année, comme on l'a fait dans le dernier rapport annuel de ce département. Les renseignements qu'offrent les divers états et tableaux compris dans ce volume se rapportent aux premiers dix mois de l'année courante.

CHANGEMENTS DANS LE PERSONNEL.

Deux membres du service extérieur du département sont décédés depuis la date de mon dernier rapport—Denis Coleman, gardien d'immigration, qui était attaché à l'agence de Québec, et M. Donoghue, un des employés du bureau du commissaire à Winnipeg.

Depuis le 1^{er} juillet dernier, trois commis du personnel administratif à Ottawa ont été mis à la retraite par suite de la suppression de leurs emplois, ainsi que deux membres du service extérieur à raison de leur âge. Ces deux derniers sont M. W. H. Stevenson, l'agent des terres fédérales à Régina, et M. Thomas Anderson, agent à Edmonton—tous deux fonctionnaires estimés et d'une grande expérience dans l'exercice de leurs fonctions, qui les mettaient en rapport intime avec la population de leurs districts respectifs. M. R. A. Ruttan, qui était auparavant le sous-secrétaire du bureau des terres à Winnipeg, poste maintenant aboli, a été transféré à la place de M. Anderson.

ADMINISTRATION DES TERRES PUBLIQUES.

Voici le relevé comparatif des inscriptions d'établissements gratuits et des ventes faites aux différentes agences du département dans les dix mois expirés le 31 octobre 1894, et dans la période correspondante de 1895.